

Voie verte CEVA Ouverture partielle avec revêtement non définitif

Etat actuel – décembre 2017



Chers promeneurs et promeneuses,

Les communes et les maîtres d'ouvrage sont heureux de mettre à votre disposition cette voie de mobilité douce tant attendue. Les conditions hivernales ne permettent toutefois pas la pose des revêtements définitifs, ni la plantation de toutes les espèces. **Ces travaux ont été programmés pour le printemps 2018.**

Vous pouvez néanmoins emprunter ce tronçon entre les gares de Genève-Eaux-Vives et de Chêne-Bourg dès aujourd'hui, en attendant le retour des beaux jours.

CEVA vous souhaite un joyeux hiver sur la Voie verte!

POUR EN SAVOIR PLUS

www.ceva.ch

+41 (0)22 546 76 00 (Info-Service)

info@ceva.ch